



Comunicado de Prensa N.174 22 de octubre de 2015

LA GUAJIRA, ESCENARIO DE COMPROMISOS CUMPLIDOS

En el día de mañana, el Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, cumplirá con la entrega de un pozo profundo para la extracción de agua y adicionalmente de un bus escolar en La Guajira.

22 de octubre de 2015. Tal y como fue acordado, el Gobierno Nacional, encabezado por el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, hará entrega el día de mañana de un bus en el Corregimiento de Paraguachón, hecho con el que se comprometió el pasado 15 de septiembre, en el marco de las acciones de respuesta frente a la situación suscitada por el cierre de la Frontera con Venezuela.

En el marco de esta jornada, particularmente el presidente hará la entrega oficial de un pozo profundo para la extracción de agua en el corregimiento de Siapana, municipio de Uribia. Este proyecto, hace parte de las acciones de alistamiento y respuesta contempladas por el Plan Nacional de Contingencia frente a la Temporada Seca y el Fenómeno de El Niño.

El pozo, fue construido con el apoyo del Batallón de Ingenieros del Ejército Nacional y del Servicio Geológico Colombiano; beneficiará a 5 corregimientos: Puerto López, Siapana, Topia, Castilletes y Yoruma y llevará agua a más de 5 mil personas de la zona y contó con la participación y coordinación con los Gobiernos Locales.

El Gobierno Santos sigue cumpliendo y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres sigue trabajando por una Colombia menos vulnerable con comunidades más resilientes.





Para mayor información:

Diana Londoño Jefe de Comunicación Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD Cel: 3124483908